

Vom Zirkusinstrument zur Königin der Instrumente – ein Gesprächskonzert zur Geschichte der Orgel

mit Justus Willberg, Weißenburg
und Mascha Korn, Rheinbach

27.09.2025
19 Uhr

**Evangelische Gnadenkirche
Rheinbach
Ramershovener Straße 6**

Eintritt frei



Justus Willberg führt in Rheinbach durch die Geschichte der Orgel – von ihren Anfängen in der griechisch-römischen Antike bis zur modernen „Königin der Instrumente“. Er präsentiert u. a. einen Nachbau einer römischen Wasserorgel (3. Jh. n. Chr.), ein Orgelregal (17. Jh.) sowie historische Instrumente wie Tibia, Cornu, Kithara und Schalmei. Gemeinsam mit der Organistin Mascha Korn bringt er Klangbeispiele zu Gehör und erläutert die Entwicklung der Orgel. Besonderheit: Musikstücke aus dem 1.- 3. Jh. n. Chr., überliefert in antiker Notenschrift. Das Konzert endet mit einem Vergleich zwischen antiker und moderner Orgel.

Justus Willberg ist Musikdozent und Experte für römische Musik. **Mascha Korn** leitet seit 2001 die Kirchenchöre der evangelischen Gemeinde Rheinbach und spielt Orgel, Klavier und Querflöte.